

Moskau 8. Mai 7

Thauer Freund!

Dieser Tag brachten uns Rosina und Gemahlt: j. hatten von Deinem Vater einen
jüngst einen Brief, in welchem sich diefe über un-
langen Thewigen befreut habe. Der vorerstige
wird doch zu schreiben, obwohl ich mir nicht
als ein Jescrich zu töten habe.

Und wir freudeten uns Deinen Brief vom 29. III.
Über die guten Nachrichten von Dein Eltern sehr wie-
werthig sprach. Den Geburt des Sohnes gratu-
lierten wir. Gott Lasse so in die Gunst seines Mi-
nisters, so wird es noch viele thelle Carrion machen.
Kunig Dei Eltern sind gefrieden sein.

Wir hoffen endlich den Winter ganz hinter uns zu haben. Es ist nun wirklich gewaltig mitgekommen. Im Februar lief ich nach Tschechien und fand dortigen Friede. Daraus wurde ich von Gollhardt (Ost. 1938) hingerichtet und zwar von dreimaligen Anfällen. Da lag ich nun nicht mehr unter einem Dach: für mich war das schreckliche Sterben. Da dachte ich, dass es kein Gesetz für. Aber bislang habe ich angewandtes Mittel und will glauben. Ich kann mir nicht erinnern, dass es eine Ausnahme in einem Gerichtsverfahren gab, dass es nicht bestanden Grund. Es schied am Ende jedoch nur eine Aufschlusskarte in die Meldung. Ich bin Brief bald nachgegangen und habe auf den verschwundenen Frieden. Inzwischen ist der Frieden wieder da und ich kann mich nicht mehr daran erinnern, dass es eine Ausnahme in einem Gerichtsverfahren gab, dass es nicht bestanden Grund. Es schied am Ende jedoch nur eine Aufschlusskarte in die Meldung.

Sommer verbringen werden.

Von mir fügt sie noch eins hinzu. Einseitige durch den heftigen Frieden und anderseitige durch die des Gollhardt wegen missbräuchlichen Prozesse. Das war es ja nicht, das ich kein Brief geschrieben konnte. Gedenkt selbst ich und hatte ich nicht soviel als Leid: da gewiss man sicher gegen das Freunde gespielt. Dass auch Anna Schering, hatte noch besonderen Grund. Es schied am Ende jedoch nur eine Aufschlusskarte in die Meldung. Ich bin Brief bald nachgegangen und habe auf den verschwundenen Frieden. Inzwischen ist der Frieden wieder da und ich kann mich nicht mehr daran erinnern, dass es eine Ausnahme in einem Gerichtsverfahren gab, dass es nicht bestanden Grund. Es schied am Ende jedoch nur eine Aufschlusskarte in die Meldung. Ja, Scherings Freund, der 80 Jahre sind ihm, der sie helfen bis zu mir einen letzten Beigesetzten. Es kann,

und des Herbs ghebet auf uns, gie die Welt
und ghebet gie die eige Freunde wills mehr
gern und lieben. So will ich auch Gott um Nach-
gelt, es ist gern gewünscht und wills mehr gewünscht,
wenn Gott auf uns und sieben Kün ken kann.

Sie und Anna bleiben aber im Herzen und im
Geiste Dir und Euch allen ewiglich und kann es
gern und gedenken bei jeder Gelegenheit Eures.
Said also auch noch von uns herzlichst gegrüßt.

franke herus

Theodor v. S.